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"- Considerando ser S. Jorge uma zona de produção de leite, que 

posteriormente é transformado num dos queijos mais apreciados dos 

Açores; 

- Considerando que os caminhos de vocação agrícola são essenciais ao 

normal maneio do gado, à ordenha e ao transporte dos mais diversos 

mantimentos e equipamentos relativos às explorações; 

- Considerando que pouco ou nada tem sido feito pelo Governo Regional 

em S. Jorge no que diz respeito à abertura e conservação de caminhos de 

vocação agrícola; 

- Considerando que o estatuto das vias de comunicação terrestre continua 

por regulamentar, não se sabendo, por isso, quem tem responsabilidades em 

quais caminhos; 

- Considerando o autêntico clamor que se levanta na lavoura de S. Jorge 

reivindicando mais e melhores caminhos de vocação agrícola; 

Solicito a V. Ex.ª ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis se digne 

questionar o Governo Regional sobre o seguinte: 

 

1- Tem o Governo Regional algum plano para abertura e manutenção de 

caminhos de vocação agrícola em S. Jorge se sim, quando começarão as 

obras, se não, por quê? 

2- Tem o Governo Regional consciência dos prejuízos que provoca à 

lavoura de S. Jorge, designadamente através  do desgaste rápido de 

máquinas que são obrigadas a operar em autênticas ribeiras? 
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3- Quando pretende o Governo Regional regulamentar o estatuto das vias 

de comunicação terrestre? 

 

Horta, Sala das Sessões 15 de Outubro de 1997. 

 

O Deputado Regional: Aires Reis" 

 


